
 

 

 

 

 

平成３１年第１回 

 

湯梨浜町教育委員会定例会  

 

会 議 録 



平成３１年第１回湯梨浜町教育委員会定例会 会議録 

1 

 

平成３１年第１回湯梨浜町教育委員会定例会会議録  

 

日  時      平成 31年 1月 15日（火） 午後 4時 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 講堂 

出席委員      土海孝治 青木由紀子 市橋善則 松田基宏 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 丸 真美 青木さとみ 伊藤和彦 宮脇一善 杉村和祐 

          池田豊具 尾崎寿彦 岩本綾子 

 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）非常勤講師の任用について 

（２）栄養教諭、学校栄養職員の任用について 

（３）その他 

 

日程第３ 議案第１号 湯梨浜町教育委員会教育長職務代行者の指名について 

 

日程第４ 議案第２号 専決処分の承認を求めることについて 

（平成 30年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 6号）） 

 

日程第５ 議案第３号 平成３０年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第６ 報告連絡事項 

（１）新中学校建設事業について 

（２）その他 

  

      次回教育委員会   月  日（  ）      時   分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

青木委員 
教育長 

 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 

 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教総課長 
 

学校給食セン
ター所長 

 

日程第 2 事務局課長の報告（1）非常勤講師の任用について
をお願いします。 
(資料にもとづき､非常勤講師の任用について説明) 
よろしいでしょうか。 

（異議なし） 
続いて、（2）栄養教諭、学校栄養職員の任用についてをお願

いします。 
(資料にもとづき､栄養教諭、学校栄養職員の任用について説明) 
よろしいでしょうか。 

（異議なし） 
 日程第3 議案第1号 湯梨浜町教育委員会教育長職務代行者
の指名についてを議題とします｡ 
(資料にもとづき､湯梨浜町教育委員会教育長職務代行者の指名
について説明) 
いかがしましょうか。 

（青木委員との声あり） 
青木委員さん、よろしいでしょうか。 
はい。 
よろしくお願いいたします。 
それでは、日程第 4 議案第 2号 専決処分の承認を求めるこ

とについて（平成 30年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 6号））
を議題とします｡ 
(資料にもとづき､平成 30年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 6
号）について説明) 
なんとか夏までにはエアコンを設置したいと思います。 
よろしいでしょうか。 

（異議なし） 
日程第 5 議案第 3号 平成 30年度要保護及び準要保護児童

生徒の追加認定についてを議題とします。 
(資料にもとづき､平成 30年度要保護及び準要保護児童生徒の追
加認定について説明) 

いずれも認定要件を満たしていますので、認定でよろしいで
しょうか。 
（異議なし） 
続いて、日程第 6 報告連絡事項（1）新中学校建設事業につ

いてと、併せて湯梨浜学校給食センターが稼働しましたので、
その状況についても説明をお願いします。 
(資料にもとづき新中学校建設事業、口頭により湯梨浜学校給食
センターの稼働状況について説明) 
 湯梨浜学校給食センターが稼働して、調理員も初めてのこと
ですので苦労されておられますが、現在は少ない食数で、一つ
一つ工程を確認しながら調理を進めています。 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 
 

学校給食セン
ター所長 
青木委員 

学校給食セン

ター所長 
教育長 

 
教総課長 

 
 
 
 
 

教育長 

1月 9日と 10日には、町長や役場の職員に呼びかけ、配送の
練習も兼ねて、この場所（役場講堂）で試食会を開催しました。
私も 2日間とも参加しましたが、皆さんからも好評だったと思
います。 
各学校への配送も時間どおりにできましたか。 
大丈夫だったと思います。今回からシルバーさんに委託して

いますが、最初は大変でしたが徐々に慣れてきています。 
配送車は 2台ですか。 
そうです。 

 
引続き、よろしくお願いいたします。 
（2）その他ですが、何かありますか。 

 本日開催された臨時議会の報告をします。教育委員会関連は、
先ほど議案で提案した補正予算（第 6号）と、町長から新しい
教育委員として、蔵本知純さんを任命することについての同意
をいただきたいとの提案がありました。現在、蔵本さんは泊支
所で勤務されておられますが、今月いっぱいで退職されて 2月 1
日からの任期ということで、議会も同意をされたところです。 
 本来ですと、本日からの任期ということになろうかと思いま
すが、兼職や後任のこともありますので、日程的には時間をい

ただいて、2月 1日から就任ということでご理解をいただきたい
と思います。 
 
(次回定例会を 2月 1日(金) 午後 1時 30分に開催することを決
定) 
午後 4時 30分終了 

 

 


